

Sortie du 3 octobre

Groupement des retraités de Firmenich,

Sortie du jeudi 3 octobre 2019 Grandson et environs



Bonjour à toutes et tous, un petit résumé de notre sortie d'automne en car dans la région du lac de Neuchâtel avec les 66 personnes inscrites.

Partis comme d'habitude des 3 sites, on s'est tous retrouvés à la halte autoroutière de Bavois pour un café-croissant bienvenu

Après cette pause, nous avons fait halte à la deuxième étape de notre tour, la fabrique de biscuits et autres de la maison Cornu à Champagne pour une visite du petit musée et bien sûr pour des raisons de technologies, de recettes secrètes et de sécurité alimentaire, il n'a pas été possible de pénétrer près d'une chaîne de fabrication. Puis nous nous sommes rendus dans les étages pour le repas bistronomique privatisé proposé par le chef avec un très bon menu proposé.

Nous avons ensuite repris la route pour le château de Grandson avec une visite libre des riches collections, des pièces d'habitation et autre, avec quelques infos sur la bataille de Grandson ainsi que d'une présentation en diaporama. Après un dernier regard pour le beau panorama du lac de Neuchâtel, nous avons repris la route du retour.

Je remercie les participant-e-s pour leur belle humeur, l'organisatrice et organisateurs pour leurs efforts. On prendra congé de notre collègue Madame Renée Guntz qui se retire du comité pour la partie organisation des sorties avec les remerciements d'usage pour son investissement personnel.

Nous cherchons des candidat-e-s pour repourvoir ce poste au comité,

Je remercie aussi les instances supérieures pour la participation financière.

Au revoir, pour une autre sortie, sinon à bientôt au repas choucroute.

Bon début d'automne pour toutes et tous.

Patrice DELADOEY pour le comité.